
【安桜最寄】 

今は、最寄会は行っていません。 連絡や相談事などはラインで。（5 人共スマ

ホを持っていますので、グループラインを行っています。） 
引きこもっているこの時期での過ごし方を、ラインで聞きました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先日、家族 4 人と 1 匹で安桜山に登りました。子ども達も、

あまり友達と遊べずにいます。外遊びなら、まだ感染の可能

性が少ないようで、「遊びなら外で」と話しています。 

今日、長女は友達と安桜山に登ったそうです。男の子も 

一緒で疲れたけれど、楽しかった 

陽です。コロナが無かったら、 

登ってなかったかもです。 

           土岐さん 

 

 

久しぶりにパンを焼きました。 

春キャベツがおいしかったので、ケチャップ

味のロールキャベツを作りました。 

大豆のブドウ煮などを作りました。 

図書館で本を借りて、推理小説など 

読んでいます。 

庭の草引きも始まりました。 

 加茂さん 

 

友達に絞りの着物（古布）をもらっていたので、この

機会にテディベアを作ってみました。明日からは趣

味のつり雛作りや花のアレンジメントをしようと思

っています。今まで、こんなにゆったりとした時間を

過ごした事が無かったので、ネガティブではなく、ポ

ジティブにとらえようと思っています。 

                  不破さん 


